

## **Protokollauszug öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 15.02.2006**

---

**Zu Ö 8    Klostergartenhier: Straßenbenennung  
ungeändert beschlossen  
A 62/0023/WP15**

Herr Diehm und Frau Philippen sprechen sich dafür aus, die Zuwegung nicht wie vorgeschlagen „Klostergarten“, sondern „Im Klostergarten“ zu nennen.

### **Beschluss:**

Mehrheitlich nennt die Bezirksvertretung Aachen-Mitte die Zuwegung zu den im rückwärtigen Bereich des ehemaligen Klostergartens an der Friedrich-Ebert-Allee liegenden Grundstücken „Im Klostergarten“.

### **Abstimmungsergebnis:**

Zustimmung:        Ablehnung:        Enthaltung: